

Recula Monreal y respalda reforma electoral de Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- El coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, retrocedió y dio su respaldo a la propuesta de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum. Luego de que el martes, cuestionó la propuesta en un artículo de su autoría, este miércoles, en sus redes sociales, el legislador morenista resaltó que ni siquiera existe una propuesta formal, solo planteamientos.



<https://drive.google.com/file/d/1eqBITG40M7Bj3RaqSEMVRH50mboinmGU/view>